

PRESSEMITTEILUNG

SPD STADTRATSFRAKTION NÜRNBERG

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

Kurze Wege zur Stadtverwaltung

Brehm fordert Bürgeramt für den Nürnberger Westen

Nürnberg's SPD-Vorsitzender und Stadtrat Thorsten Brehm will im Nürnberger Westen ein neues Bürgeramt errichten und damit eine neue bürgerfreundliche Anlaufstelle der Stadt schaffen.

Im Norden, Süden und Osten gibt es schon dezentrale Bürgerämter, auf denen man Anliegen rund um das Pass- und Meldewesen bequem erledigen und seine Kfz-Zulassung regeln kann. Viele weitere Verwaltungsdienstleistungen können dort abgerufen werden. „Da Nürnberg weiter wächst und zum Beispiel das Tiefe Feld bebaut werden wird, sollten wir auch im Stadtwesten ein Angebot schaffen“, meint Brehm. „Wir setzen auf kurze Wege, dann muss nicht jeder extra in die Innenstadt fahren.“ Brehm hat deshalb die Stadtverwaltung in einem Antrag aufgefordert, einen geeigneten Standort zu suchen.

Insgesamt ist dem SPD-Politiker daran gelegen, die Dienstleistungsangebote noch bürgerfreundlicher und unkomplizierter zu gestalten. „Vor allem die digitalen Angebote müssen ausgebaut und Behördengänge auch per Mausklick erledigt werden können. Hier gibt es viel Potential. Wir werden das aber auf keinen Fall zulasten der Ansprechbarkeit machen. Wer ein persönliches Gespräch wünscht und Unterstützung braucht, soll auch weiterhin auf den Ämtern Rat bekommen“, verspricht Brehm.

Nürnberg, 23. April 2019